

ABSTRAK

Pembinaan Kegiatan Ekstrakurikuler Sepak Bola Di MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat.

OLEH : Elpin Harapan

MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat merupakan salah satu sekolah yang melaksanakan kegiatan ekstrakurikuler sepakbola. Namun sekolah ini jarang mendapatkan juara dalam even pertandingan. Ini mungkin disebabkan oleh banyak faktor, diantaranya sarana dan prasarana, motivasi siswa, minat siswa, dan keprofesionalan pelatih. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan : mengetahui gambaran tentang pembinaan kegiatan ekstrakurikuler Sepak Bola Di MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat.

Jenis penelitian deskriptif. Populasi siswa/i kelas VII, VIII dan IX MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat yang aktif mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga sepakbola yang berjumlah 30 orang, sampel diambil dengan metode *total sampling* yaitu seluruh populasi dijadikan sampel. Data dikumpul dengan menggunakan angket atau kuesioner. Hasil pengumpulan data dianalisis dengan metode persentase dan pengambilan kesimpulan dengan skala Gutmann.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini menyatakan bahwa gambaran tingkat pembinaan kegiatan ekstrakurikuler sepakbola Di MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat sebagai berikut: (1) Tingkat capaian motivasi siswa dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler sepakbola di MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat berada pada klasifikasi sangat Cukup, yaitu dengan tingkat capaian jawaban responden mencapai 60,44 %. (2) Tingkat capaian keprofesionalan pelatih/guru dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler sepakbola di MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat berada pada klasifikasi Cukup, yaitu dengan tingkat capaian jawaban responden mencapai 42,66%. (3) Tingkat capaian Sarana dan Prasarana dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler sepakbola di MTs Aliah Islamiah Batahan Silaping Kecamatan Ranah Batahan Kabupaten Pasaman Barat berada pada klasifikasikan Kurang, yaitu dengan tingkat capaian sebesar 36,66%.

Kata Kunci : Pembinaan Ekstrakurikuler Sepak Bola, Siswa SD